

# 令和5年度 神田地区まちづくり協議会総会開催

# 神田通信力



新役員の方々

4月22日(土)令和5年度神田地区まちづくり協議会総会を神田講堂にて開催いたしました。会員総数120名中106名(うち委任状出席者53名)の出席をいただき、第1号議案から第5号議案まですべて過半数の賛成をもって可決されました。

## 新会長挨拶

神田地区まちづくり協議会

会長 小川 幸男



向暑の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。この度、不思議なご縁をもちまして令和5年度神田地区まちづくり協議会の会長を仰せつかりました小川幸男です。茂森副会長をはじめとする協議会役員の皆様はもとより、神田地区の皆様のお力添えをもちまして、素敵な神田のまちづくりに一生懸命努めてまいりたいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

神田地区まちづくり協議会では、6月11日に開催された「さよなら講堂」イベントを楽しんでいただけましたでしょうか？

さよならは出会いのはじまりと。今秋には講堂が解体され、そのあとに新しいまちづくりセンターが建設されます。神田まちづくりセンター建設委員会として歴代協議会役員の方々の皆様のご努力のおかげと深く感謝いたします。

編集  
神田地区  
まちづくり  
協議会  
(事務局)  
神田まちづくり  
センター  
TEL62-7037

## 神田子ども会連合会



毎年恒例となりましたいちご狩りを加田町の中川農園さんにて5月28日(日)行いました。参加人数も年々増加し、大人・子どもあわせて60名の参加があり、大盛況となりました。農園ではビニールハウス3棟に約10,000株のいちごを栽培されています。広いビニールハウスの中では参加者から「こんな近くでいちご狩りができる場所があったなんて。」や「美味しかったのでまた来ます。」などの声が聞かれました。神田の魅力がまたひとつさらにアップしました。



新しいステージで活躍いただくのは皆さんです。今のうちから、地域の皆様にとって、出会いとふれあい、活躍の場となりますよう、準備を進めてまいります。夏祭・サマーフェスティバル、スポーツフェスティバルなど今年個人参加主体の催しを数多く準備いたしております。ぜひともその輪を大きくしていただき、センター新時代へつながるよう、皆様のご参加ご協力をお願いいたします。おまけの話・当協議会で作った粗品？のタオルは、日本製で使い勝手もよくお値打ちです。今年のイベントに参加してぜひともゲットしてください。そんな役に立つ協議会・まちづくりセンターとなりますように。



～加田地域の農業を守る会～  
“地元で米づくり体験”(田植え編)

5月27日(土)町内の子どもたちを対象に田植え体験が実施されました。加田地域の農業を守る会が取り組まれている事業です。子どもたちは泥だらけになりながらも田植えを楽しみました。秋には稲刈りも予定されていて、苗がすくすく育つのが楽しみです



# ナイス!!ショット!! 町民グラウンドゴルフ大会(個人戦)



梅雨入り前の5月28日(日)町民グラウンドゴルフ大会(個人戦)を開催しました。

今回は男女別の個人戦で2ラウンドの合計スコアを競い合いました。参加者は45名(男子24名・女子21名)で、保健体育部会の方にスコアラーとして協力いただき、大変スムーズな試合運びとなりました。ホールインワン賞も9本出ました。大会の成績は以下のとおりです。

- 【男子】優勝:茂森 重樹さん(加田今町)
- 2位:吉田 建夫さん(加田栄町)
- 3位:小池 正勝さん(加田栄町)



- 【女子】優勝:吉田 信子さん(加田栄町)
- 2位:奥田 陽子さん(加田北町)
- 3位:小川 欣子さん(加田北町)



男子優勝の茂森さん

女子優勝の吉田さん



## 神田ゴルフ愛好会 ~ゴルフコンペ開催~

神田ゴルフ愛好会では、5月20日(土)に第22回コンペを開催しました。爽やかな五月晴れのもと、彦根カントリー倶楽部で15名が競い合いました。皆さんプレーを楽しんでおられました。優勝は栄町伊藤俊三さんでした。おめでとうございます。



## 神田子ども会 ~クリーン作戦&宝探し~

6月3日(土)長浜南小学校資源回収と合わせてクリーン作戦を実施しました。天候もよく、各町でゴミ拾いをしながらまちづくりセンターに集合し、ゴミの分別した後、子どもたちは講堂で「宝探し」を行いました。一生懸命になってくじ付きの宝を見つけ、クリーン作戦後のお楽しみイベントとして大好評でした。今回参加者も89名(小学生・幼児 52名大人37名)と多く、にぎやかな行事となりました。



## あったか神田プロジェクト「ももいろタンポポで神田を春色に染めよう」

ももいろタンポポを通じて「地域が元気で明るいまち」になりますように願いを込めて種から苗を育てました。苗を1月から配布をしたところ約70名の方々にお持ち帰りいただきました。この春神田のあちらこちらで「ももいろタンポポ」が咲きそろいました。一部になりますが、ご紹介をさせていただきます。このももいろタンポポは花の色がピンクで背丈も高くなる珍しい品種で別名クレピスともいいます。育てていただいた方からは「かわいい色だね」「近所の人も育てているよ。」「種をとっておこうかな。」など、珍しさもあって、色々な話題が持ちあがりました。お花を通して地域のつながりが深まりますように。



# さよなら神田講堂

## いままでありがとう



神田のシンボリックな存在である神田講堂は昭和10年に建てられ、神田小学校の講堂、神田幼稚園の遊戯室、そして神田まちづくりセンターホールとして地域の皆さまから愛されてきました。地域の歴史と共に歩んできた月日は実に88年になります。

今回この講堂は神田まちづくりセンターの改築にあたり、新しい形のホールとして生まれ変わることになりました。今までの講堂への敬意と感謝の意味を込めて6月11日(日)「さよなら講堂」のイベントを開催しました。あいにくの空模様にもかかわらず、たくさんの方々と講堂のお別れ会を楽しめたことを大変うれしく思います。来場者の皆さま、役員の皆さま、ありがとうございました。



昭和62年少年卓球大会



大正琴サークル演奏



長浜南認定こども園お遊戯発表



昭和30年頃安来節北町婦人会支部



ホルンとエレクtronライブ



### たくさんの思い出ありがとう



ななおかお話会トーンチャイム



趣ある天井のつくり



祥風会舞踊発表



講堂の歴史講演会



米原ハーモニカサークル



昭和30年頃母親学級レクリエーション



昭和56年子ども会野外活動



神田小学校と市政10周年体育大会



### 毎週体験会開催中!! ~フィンランド生まれのスポーツ~ モルックで遊ぼう



「モルック」をご存知でしょうか。フィンランド発祥のスポーツです。投げる棒のことを「モルック」といい、棒を投げて木製のピン(スキレット)を倒し、倒れたスキレットの内容によって得点を加算していきます。そして先に50点ピッタリになるまで得点した方が勝ちとなります。誰にでもできてルールも簡単な楽しいゲームです。神田まちづくりセンターでは毎週木曜日9時30分より町民グラウンドで「モルック体験会」を開催しております。単純なゲームですが、意外とコツが必要です。それがまた楽しいところです。神田まちづくりセンターではモルックの貸し出しもしております。各町サロンや各種団体のレクリエーション活動にご利用ください。



### ~無料市場~ おすそわけどうぞ



今年から神田まちづくりセンターにおすそわけ“無料市場”を開設しています。この地域は自然豊かで、ご家庭で畑や果樹、お花作りを楽しまれている方も多いと思いますが、食べきれなかったり、育てきれなかったりすることも…。そんな時はぜひ“無料市場”へご出品ください。また、出品されているものは、ご自由にお持ち帰りください。なお無料ですのでお気遣いなく、でも、どうしてもお礼と思われる方は「おおきに箱」にお気持ちをお入れください。

この無料市場にはこの地域の自然の恵みを少しみんなにシェアすることで、フードロス問題やSDGsにつながればとの思いが込められています。こんな小さな活動をこの神田から始めました。それはこの地域の人々はお互いを思いやり、繋がりを大切に人柄があってこそできる活動だと思っています。ご興味のある方はぜひ、無料市場へ足をお運びください。



毎朝神田まちづくりセンター前で(雨天時は館内)ラジオ体操を行っております。ラジオ体操と言えば夏休みの朝、眠たい目をこすりながら参加した思い出がありますが、ご心配ありません、時間は8時30分からです。早起しなくても大丈夫です。ラジオ体操は骨、関節、筋肉をまんべんなく動かすことのできる全身運動です。運動による全身への刺激は体の機能を高め、体力を増進する効果が期待できます。ラジオ体操カードも作りポイントがいっぱいになるとお楽しみプレゼントがあります。家でもラジオ体操はできますが、皆と一緒に体操するのも気持ちがいいものです。神田山を眺めながら気持ちの良い朝のスタートにラジオ体操始めませんか?お待ちしております。



神田まちづくりセンター  
朝のラジオ体操

町名 \_\_\_\_\_  
お名前 \_\_\_\_\_



朝のラジオ体操  
開館日の毎朝8時30分より  
場所: 神田まちづくりセンター  
(詳細は回覧チラシをご覧ください)